Poste de secrétaire dentaire

Centre Dentaire aux Beaux Sourires est à la recherche d’un(e) secrétaire médical(e)/dentaire motivé et responsable pour joindre notre équipe dynamique. On cherche quelqu’un(e) qui aime travailler avec le public, et qui est engagé envers une excellent service aux patients. 

Nous offrons un environnement de travail détendu et respectueux. Le candidat doit avoir une bonne connaissance du français et anglais pour communiquer avec les patients. Le/la secrétaire recevra une formation sur le logiciel dentaire. L’horaire du cabinet est du lundi à jeudi : 8h30 - 18h, parfois vendredi 9h-13h. Le cabinet est facilement accessible par les transports en commun et il y a beaucoup de stationnement gratuite. 

Qualifications:

· Diplôme en secrétariat médical ou dentaire
· Excellentes compétences en communication
· Compétences organisationnelles et informatiques
· Esprit d’équipe

Avantages sociaux:

· Soins dentaires pour l'employé(e) 
· Formations et conférence Journées Dentaires payées
____________________________________________________________________________

Dental Secretary Position

Centre Dentaire aux Beaux Sourires has an immediate opening  for a motivated and responsible medical/dental secretary to join its dynamic team. We are looking for an individual who enjoys working with the public and who is committed to providing excellent service to our patients. 

We offer a relaxed and respectful work environment. The candidate should have a good knowledge of French and English in order to communicate with the patients. Training on the dental software will be provided. The office hours are Monday to Thursday: 8h30-18h, some Fridays from 9h-13h. The office is easily accessible by public transit and there is a lot of free parking nearby.

Qualifications:

· Medical or dental secretary diploma
· Excellent communication skills
· Excellent computer and organizational skills
· Team-player

Benefits:

· Dental care for the employee 
· Paid training and Journées Dentaires annual conference
